



May 8, 2023

His Worship Mayor Sutcliffe and City Councillors
110 Laurier Avenue West
Ottawa, ON
K1P 1J1

Dear Mayor Sutcliffe and Members of City Council,

With fast-emerging knowledge and demonstrations of climate-smart city solutions globally, we hope the City will take the opportunity of hiring a City Manager and General Managers with the capacity to have Ottawa join global leaders in this respect.

As you have indicated, we need to take “practical, immediate and achievable actions to make the workings of our city more energy efficient, reduce emissions, and preserve the natural beauty of our nation’s capital”¹. We look forward to the engagement of champions by the City in executive positions to effectively and responsibly step up to the climate challenge, making a measurable difference.

We also expect the successful candidates to demonstrate excellence in addressing the serious affordable housing and food insecurity crises facing Ottawa, bringing proven experience in managing and executing effective policy and strategy for these complex issues.

In moving forward, we ask that delivering on these climate and housing objectives be a significant feature of the performance contract of the City Manager and other senior administrators, as the healthy, vibrant, safe, equitable, and green city we all want depends on it.

Sincerely,

The Peoples Official Plan Coalition

About POP

The Peoples Official Plan (POP) coalition is composed of over 20 not-for-profit organizations representing tens of thousands of Ottawans. We advocate at Ottawa City Hall for better transit, greater walkability and active transportation, greenspace for all, housing equity, climate change mitigation and adaptation, equity and inclusion, sustainable waste management, and food security, all sought through ethical city planning practices.

¹ Statement from Mayor Sutcliffe’s environmental platform



Le 8 mai 2023

Son honneur le maire Sutcliffe et les conseillers de la Ville
110, avenue Laurier Ouest
Ottawa, ON
K1P 1J1

Bonjour, Monsieur le Maire Sutcliffe et Mesdames et Messieurs les membres du Conseil municipal,

Compte tenu de l'émergence rapide des connaissances et des démonstrations de solutions de villes intelligentes sur le plan climatique à l'échelle mondiale, nous espérons que la Ville saisira l'occasion d'embaucher un directeur municipal et des directeurs généraux capables de faire en sorte qu'Ottawa se joigne aux dirigeants mondiaux à cet égard.

Comme vous l'avez indiqué, nous devons prendre " des mesures pratiques, immédiates et réalisables pour rendre les rouages de notre ville plus efficaces sur le plan énergétique, réduire les émissions et préserver la beauté naturelle de notre capitale nationale "2. Nous attendons de la Ville qu'elle engage des champions à des postes de direction pour qu'ils relèvent de manière efficace et responsable le défi du climat et fassent une différence mesurable.

Nous attendons également des candidats retenus qu'ils fassent preuve d'excellence dans la résolution contre les graves crises du logement abordable et de l'insécurité alimentaire auxquelles Ottawa est confronté, en apportant une expérience reconnue dans la gestion et la mise en œuvre de politiques et de stratégies en matière de logement pour ces questions complexes.

Pour aller de l'avant, nous demandons que la réalisation de ces objectifs en matière de climat et de logement soit un élément important du contrat de performance du directeur municipal et des autres administrateurs principaux, car la ville saine, dynamique, sûre, équitable et verte que nous voulons tous en dépend.

Merci de votre attention,

La Coalition du Plan officiel populaire

² Déclaration de la plate-forme environnementale du maire Sutcliffe



À propos de POP

La coalition du Plan officiel populaire (POP) est composée de plus de 20 organisations à but non lucratif représentant des dizaines de milliers d'Ottaviens. Nous plaidons auprès de la Ville d'Ottawa en faveur de meilleurs transports en commun, d'une plus grande facilité de marche et de transports actifs, d'espaces verts pour tous, de l'équité en matière de logement, de l'atténuation et de l'adaptation aux changements climatiques, de l'équité et de l'inclusion, de la gestion durable des déchets et de la sécurité alimentaire, le tout grâce à des pratiques éthiques en matière d'aménagement urbain.